

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis Penelitian yang digunakan yakni jenis penelitian pustaka (*library research*), yaitu penelitian yang menggunakan buku-buku, majalah-majalah ilmiah, dokumen-dokumen, dan materi pustaka lainnya, sebagai sumber data untuk mendapatkan informasi secara lengkap (Subagyo, 1993:109), sedangkan sifat penelitian ini adalah deskriptif analisis dan cenderung menggunakan analisis serta lebih menonjolkan proses dan makna. peneliti melakukan analisis data dengan memperbanyak informasi, mencari hubungannya, dan menemukan hasil atas data sebenarnya. hasil analisa data berupa pemaparan yang berkenaan dengan situasi yang diteliti dan disajikan dalam bentuk uraian narasi. pemaparan tersebut umumnya menjawab dari pertanyaan dalam rumusan masalah yang ditetapkan (<http://www.seputarpengetahuan.com>).

B. Pendekatan Penelitian

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yakni metode yang lebih menekankan pada aspek pemahaman secara mendalam terhadap suatu masalah daripada melihat permasalahan untuk penelitian generalisasi. metode penelitian kualitatif lebih menggunakan teknik analisis mendalam, yaitu mengkaji masalah secara perkasus. tujuan metodologi kualitatif bukan suatu generalisasi tetapi pemahaman secara

mendalam terhadap suatu masalah. penelitian kualitatif berfungsi memberikan kategori substantif dan hipotesis penelitian kualitatif (<http://www.zonainfosemua.blogspot.com>).

C. Metode Pengumpulan Data

Karena penelitian ini adalah penelitian yang bersifat pustaka, maka peneliti menggunakan teknis dokumentasi, yakni metode Pengambilan data melalui dokumen tertulis maupun elektronik dari lembaga atau institusi. Dokumen diperlukan untuk mendukung kelengkapan data yang lain (Arikunto, 2006 :231).

Esteberg menyatakan bahwa dokumen adalah segala sesuatu materi dalam bentuk tertulis yang dibuat oleh manusia (Sarosa, 2012 : 61). Dan dokumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah kitab *al-Adāb al-Nabawiyah fī al-A'Māl al-Yaumiyah*.

D. Sumber Data

Sumber data yang digunakan yakni sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer adalah sumber data yang didapat atau dikumpulkan oleh peneliti dengan cara langsung dari sumbernya (<http://www.informasi-pendidikan.com>). Adapun sumber data primer yang digunakan pada penelitian ini yakni kitab *al-Adab al-Nabawiyah fī al-A'mal al-Yau miyyah* karya KH. Ahmad Badawi.

Sedangkan sumber data sekunder merupakan sumber data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data, misalnya

melalui orang lain atau dokumen, dan juga berupa buku-buku yang terkait (Sugiyono, 2015 : 225).

E. Teknik Analisis Data

Teknik analisa yang digunakan adalah analisis isi (*content analysis*), yaitu teknik yang digunakan untuk menganalisis makna yang terkandung di dalam data yang dihimpun melalui riset kepustakaan. Lebih sederhananya dapat dimaknai bahwa *content analysis* adalah mencari makna materi tertulis atau visual dengan cara alokasi isi sistematis ke kategori terinci yang telah ditentukan sebelumnya, kemudian menginterpretasikan (Sarosa, 2012 : 70).